
久喜市議会令和４年２月定例会 
市政運営並びに予算編成の基本方針 

に対する代表質問   
令和４年２月６日（日） 

順番 会派 議員名 質問時間 
１ 新政久喜 平沢健一郎 議員 ２５分 
２ 政策の会くき 上 條 哲 弘 議員 ２５分 
３ 公明党 

久喜市議団 大橋きよみ 議員 ２０分 
４ 日本共産党 

久喜市議団 石 田 利 春 議員 ２０分 
５ 市民の政治を 

進める会 川 辺 美 信 議員 ２０分  
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【 新政久喜 】 

平沢 健一郎 議員 

 

質問事項 

１ 久喜市の新型コロナウイルス感染症対策について 

２ 久喜市の財政状況の見通しについて 

３ 本庁舎機能を有する新総合複合施設の建設と公共施設個別施設

計画について 

４ 自治体デジタル・トランスフォーメーション（ＤＸ）の取り組み

について  

５ 活気と魅力のあるまちづくりについて 

６ 農業の振興について 

７ 商工業の振興について 

８ 防災について 

９ 空き家・空き地対策について 

10 子育て支援について 

11 福祉政策について 

12 教育とＧＩＧＡスクール構想について 

13 ゼロカーボンシティについて 

14 健幸・スポーツ都市の取り組みと専用スポーツ場の整備について 

15 道路について 

16 雑草管理について 

17 食育の推進について 

18 医療について 
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【 政策の会くき 】 

上條 哲弘 議員 

 

質問事項 

１ 市長の行政運営について 

２ ＳＤＧｓへの取り組みについて 

３ 公共施設個別施設計画について 

４ 行政のデジタル化について 

５ パートナーシップ制度について 

６ 活気と魅力あるまちづくりについて 

７ 農業振興について 

８ 商工業の振興について 

９ 防災・減災に関する取り組みについて 

10 子育て支援について 

11 教育について 

12 ゼロカーボンシティ実現に向けた取り組みについて 

13 「健幸・スポーツ都市」の推進について 

14 総合振興計画について 

15 予算編成の基本方針について 

16 し尿処理施設の集約・延命化について 

17 学校給食の地産地消について 

18 地域防犯体制の強化について 

19 幹線道路の整備について 
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【 公明党久喜市議団 】 

大橋 きよみ 議員 

 

質問事項 

１ デジタル社会と脱炭素社会の構築について 

２ ＳＤＧｓ達成に向けて 

３ 久喜駅西口周辺まちづくりについて 

４ 栗橋地区・菖蒲地区の更なるまちづくりの発展について 

５ 公共施設アセットマネジメントについて 

６ ヤングケアラーの取り組みについて 

７ 孤独・孤立対策について 

８ がん対策の取り組みについて 

９ 不妊治療・不育症に対しての助成制度について 

10 子育てしやすいまちづくりについて 

11 子ども医療費の拡大について 

12 教育現場と公共施設に、清潔で快適なトイレの推進について 

13 給食の安全と給食費の無償化について 

14 農業施策について 

15 （仮称）本多静六記念 市民の森・緑の公園整備について 

16 防災対策について 

17 幹線道路の整備について 
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【 日本共産党久喜市議団 】 

石田 利春 議員 

 

質問事項 

１ 新型コロナウイルス感染 感染抑制と社会経済活動の両立へ 

２ 感染抑制 ３回目ワクチン接種の前倒しを 

３ 感染者を「自宅放置」には絶対しない取り組みが求められる 

４ ＰＣＲ検査体制は必須、だれでも、いつでも、どこでも、何回で

も 

５ 保健所の体制強化や地域医療機関への支援は欠かせない 

６ コロナ緊急支援 困っている全ての方に支援が届く手だてを 

７ 子ども達への感染急拡大が進んでいる、事態の把握と先手の対策

を 

８ 新庁舎建設、圧倒的市民が反対の声、計画中止を求める 

９ 地域が活性化し、住みよい未来につながる公共施設の見直しを 

10 久喜市の人口減少に歯止めをかける 若者支援策の具現化を求

める 

11 デジタル化の推進は、個人情報保護を厳格に進めることが大前提 

12 希望が持てる農業へ ソーラーシェアリングの推進など久喜市

の支援を   

13 実効性の高い 防災減災に取り組む具体策が求められている 

14 活気のあるまちづくり スマートインター設置は見直しを 
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15 利便性を高め、利用者が増える公共交通の構築こそ求められる 

16 プラスチック全量焼却は「ゼロカーボン」に逆行 分別しリサイ

クル継続を 

17 コロナ禍の中、市民生活に寄り添った予算編成が求められる 

18 誰ひとり取り残さない、福祉増進にむけた取り組みを 

19 子育てにかかる費用軽減に取り組み、子育てしやすい久喜市へ 

20 スポーツを通じ 健幸（けんこう）市民を増やす取り組みを 

21 平和首長会議に加盟する久喜市 核兵器廃絶を願う横断幕を 
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【 市民の政治を進める会 】 

川辺 美信 議員 

 

質問事項 

１ 久喜市の予算編成の基本は総合振興計画に沿ったものでなけれ

ばならない。「まちのつくり方改革」の計画に沿って予算編成が行

われることが果たして適当なのか 

２ 急増する新型コロナウイルス感染症に対して、あらゆる角度から

市民の生命と健康を守る体制の確立を 

３ ＰＣＲ検査を「いつでも、どこでも、何度でも」できるために、

検査会場の増加と検査キットの無料配布の実行をすべき 

４ 新型コロナウイルスワクチンの３回目接種の現状と優先接種に

向けて全力に取り組むことが必要だ 

５ 「公共施設個別施設計画」と本庁舎機能を有する「新総合複合施

設建設」は、さらなる検討ではなく、いったん白紙撤回すべき 

６ 「公共施設個別施設計画」は、障がい者をはじめ多くの市民が取

り残されることになる。「誰一人取り残さない地域づくり」と矛盾

するのではないか 

７ 「久喜市パートナーシップ宣誓制度」から、「ファミリーシップ

制度」と「都市間連携」へと発展させるべき 
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８ 地域公共交通の充実には、デマンド交通（くきまる）とくきふれ

あいタクシー（補助タク）の増車と利用時間の拡大を検討すべき 

９ 地域防災マネージャーの役割と防災ラジオの導入の検討を 

10 子ども家庭総合支援拠点と子育て包括支援センターの役割の違

いは 

11 高齢者が生き生き活躍できるためにも、集会所と各地区保健セン

ターを存続させるべき 

12 「地域新電力会社設立」事業は、「新エネルギー導入」と「電気

自動車の補助金」と一体として目玉事業とすべき 

13 学校給食センターのアレルギー代替食の実施と久喜市産農産物

の活用割合の引き上げを 

14 本町小学校の大規模改造工事がなぜ見送られたのか、早急に予算

化すべき 

15 産婦人科医の開設・再開事業には、新たな施策の検討が必要では

ないか 

16 子育て支援には子ども医療費の無償化の対象年齢を１８歳に引

き上げるべき 

17 全ての子どもの学校給食費の無償化を進めるべき 

18 「オール久喜」「誰一人取り残さない持続可能で魅力あるまちづ

くり」について梅田市長の認識を問う 


